
※ この「たより」は、恵那南地区中学校再編委員会の動きをみなさんに広くお知らせしていくものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇内容 

 委員による現地視察の実施 

  １ 恵那東中学校視察 

  ２ 恵那西中学校視察 
 

◇視察の概要 

 市内２校の視察は、恵那南地区の中学校を１校に

再編した場合と同等規模の学校として行いました。 

 質疑応答では、通学方法や登下校時間に関する部

分などがありました。 

 

 

 【現地視察の様子】 

 

◇委員の方の感想 

 全体的に次のような感想を頂きました。 

・生徒数が多く窮屈そうに見えた。 

・真面目に授業を受けている。 

・生徒数が多いため活気がある。 

・若手の先生が多い。 

・スクールバスでの通学時間が意外と短かった。 

・生徒の通学距離、時間、方法が統合するにあた

り一番の課題となると感じた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇議題 

 １．開会のあいさつ 

 ２．現地視察を通じての感想 

 ３．再編に向けての学校教育と教育環境 

 ４．既存施設の状況 

 ５．各地域の説明会について 

 ６．現地視察について 

 ７．その他 

 

◇第２回の概要 

 現地視察の意見交換や恵那南地区中学校５校の

現状確認、各地域での説明会の開催について話し合

いが行われました。 

 今後検討する上で、今までの経緯や統合に伴う課

題について、今一度確認をする必要があるという議

論が交わされました。 

 

【第２回委員会の様子】 

 

◇現地視察 
前回の視察先である恵那東中学校と恵那西中学

校の状況を踏まえて今後の検討材料とするため、

現在再編の対象となっている中学校５校について

７月１３日（月）に現地視察を行います。 

 

・第３回恵那南地区中学校再編委員会 

７月２８日（火）１９：３０～ 

（岩村振興事務所 ２階大会議室） 

恵那市教育委員会 学校再編対策室  


